



4 Pièces

96 m²

Réf. 8069412

875 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble récent, au 3ème étage par ascenseur, appartement familial de 92,04m2 loi Carrez avec balcon (5m2) traversant se composant de cinq pièces : une entrée, un grand séjour de près de 30m2, un salon/bureau, deux chambres (possibilité de créer une 3ème à la place du salon), une cuisine équipée, une salle de bains, une salle de douche, un WC séparé. Une grande cave complète ce bien. Possibilité d'acheter une place de parking en deuxième sous-sol (taille pour une voiture familiale). Appartement refait en 2014. Aucun travaux de copropriété à prévoir. Immeuble récent, architecte : Aymeric ...

In a recent building, in the Beaugrenelle district (Pont Mirabeau / Javel metro), on the 3rd floor by lift, family apartment of 92.04m2 Carrez law with terrace (5m2) crossing consisting of five rooms: an entrance, a large living room of nearly 30m2, a living room/office, two bedrooms (possibility of creating a 3rd instead of the living room), a fitted kitchen, a bathroom, a shower room, a separate WC. A large cellar completes this property. Possibility to buy a parking space in the second basement (size for a family car). Apartment redone in 2014. No work of joint ownership to be ...

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

